

Depuis de nombreuses années, des membres du club cyclo d'Ichtegem (Belgique) viennent à vélo jusqu'au local de notre club, le Nord Touriste cyclo, pour une pause avant de retourner chez eux. Pour nous remercier, nos amis Belges nous invitent, à leur tour, au traditionnel barbecue organisé annuellement par leur club le 18 août 2024, auquel nous répondons favorablement.



Alain, notre Président, maître des horloges, établit le programme de la journée. Certains partent de Lille tôt le matin. Le rendez-vous avec Alain, parti de Mouscron, est fixé à Rekken-Dronkaert pour 8h15.

La petite troupe rejoint d'autres cyclos à 9h15. Venus en voiture, ils se sont garés sur le parking de l'église de Ledegem, pour un départ commun, sous un soleil d'été. Le groupe reconstitué est prêt au départ vers Ichtegem, conduit par Patrick et Alain, nos fervents capitaines de route. Un arrêt s'impose à Hoogdele pour boire un café ou une autre boisson et pour se reposer.

Enfin, 3 membres du club, quant à eux sont venus en voiture. Tous ensemble, à l'heure dite par Alain, ils se rejoignent à 12h30 à la salle municipale.



Les vélos sont rangés, place aux festivités. Après l'apéritif, nos amis nous invitent à nous servir au buffet froid. L'odeur agréable du barbecue, où sont cuites les brochettes, les saucisses et les frites, guide nos pas et nos assiettes.



Après les remerciements d'usage des deux Présidents, le départ est donné par Alain. Les cyclos arrivés à vélo doivent reprendre la route du retour.

Dernières congratulations, photos et vidéos nous rappelleront cette belle journée.

Un petit vent de Nord-Ouest souffle dans la bonne direction, aidant nos valeureux cyclos à rejoindre leurs pénates avec le soleil, omniprésent, toute la journée.



Texte et photos : Daniel